
11 respuestas

Se aceptan respuestas

El seminario ha resultado de utilidad

11 respuestas

El formato del seminario ha sido acertado tanto en duración como en contenidos abordados

11 respuestas
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Test Seminario Id-A�e

Preguntas Respuestas 11 Con�guración

https://accounts.google.com/SignOutOptions?hl=es&continue=https://docs.google.com/forms/d/1qRf4D_5yOQERnF8DdscvHZOeGD8p2RXM1lSpdB-UFoE/edit%3Fusp%3Ddrive_web


Considero que es una buena iniciativa que debería ofertarse en futuros cursos académicos

11 respuestas

El seminario me ha permitido conocer mejor lo relativo a las herramientas básicas para realizar
trabajos académicos

11 respuestas

Repetiría la experiencia en caso de una segunda edición

11 respuestas
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Mi satisfacción general con el Seminario

11 respuestas

sugerencias (en caso de querer expresar alguna)

4 respuestas

Lo más útil que me pareció fue lo de bibliografía dado que muchos profesores nos lo piden y luego se quejan
(con razón) de que no sabemos hacerlo (sobre todo si no hemos ido a recursos)

Usar circunstancias y ejemplos más pragmáticos, no tantas ideas al aire

Comprendo que en ocasiones, como docente, debe resultar frustrante que los alumnos no muestren aptitudes
básicas que tendrían que haber venido desarrollando desde el instituto. Sin embargo, también hay que entender
que no todos los alumnos han pasado por los mismos centros educativos y que por eso algunos de ellos pueden
presentar una manera de realizar trabajos menos adecuada. Por lo tanto, mi única sugerencia es que en futuras
ediciones de este seminario a la hora de ofertarlo creo que sería mejor enfocarlo desde una perspectiva de "¿qué
podéis aprender?" más que "¿qué habéis estado haciendo mal?". De esa manera la participación del alumnado
puede aumentar.

El seminario ha sido de bastante utilidad, hubiera preferido que se hubiera impartido al principio del curso para
poner en práctica desde el primer momento lo que nos ha enseñado y no cometer errores aunque imagino que
con tanta premura puede ser difícil de organizar. En mi opinión, se podría hacer un seminario de refuerzo en
algún otro momento del curso.
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